

PRESENTACIÓN

La Universidad Iberoamericana se complace en presentar un nuevo número de la Revista Científica Estudios e Investigaciones (RCEI). El año 2021 es muy especial: celebramos 50 años de vida institucional, 20 años de la Universidad Iberoamericana y 10 años de la revista.

La Revista Científica de Estudios e Investigaciones es un espacio multidisciplinar para la difusión de trabajos científicos de investigación generados por profesionales de las áreas de las Ciencias de la Educación, Ciencias Sociales, de la Salud, Ciencias Jurídicas, Básicas, Empresariales, de la Comunicación y Tecnología e Innovación, de autores nacionales e internacionales

A través de esta publicación y de otras, la UNIBE promueve la producción y difusión del conocimiento, buscando conformar una sólida colectividad académica y científica para contribuir al cumplimiento de los ODS, a dar respuestas a las exigencias actuales de nuestra sociedad y favorecer al desarrollo del país.

La revista ha ido consolidándose a lo largo de estos 10 años. En sus inicios contó con una versión impresa y desde el año 2017 también en formato digital a través la plataforma OJS, permitiendo a los lectores acceder a su contenido de manera abierta y gratuita.

En este tiempo se adecuó a los criterios de calidad acorde a estándares internacionales como: la revisión por pares, el registro en ISSN, el uso del DOI, el Id ORCID que permite acceder al currículum de los autores y la publicación de contenidos bajo la Licencia Creative Commons CCBY.

Este proceso tiene como resultados que la RCEI se encuentre actualmente indexada en el Catálogo 2.0 *LATINDEX* (Sistema Regional de Información en línea para Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal), en la plataforma *REDIB* (Red Iberoamericana de Innovación y Conocimiento Científico), en el *Directorio AURA* (AmeliCA), *ROAD* (Directorio de Acceso Abierto de la UNESCO) y *CiteFactor*, en el buscador *Google Académico*. Además, forma parte de *LatinREV* (Red cooperativa de revistas y asociaciones de revistas académicas del campo de las ciencias sociales y las humanidades creada por la FLACSO).

El volumen 10, 2021 incluye nueve artículos originales, dos comunicaciones cortas y una reseña de libro, de autores nacionales e internacionales.

Nuestros agradecimientos a los autores que han confiado en nuestra revista y especial reconocimiento a los prestigiosos profesionales que contribuyeron evaluando los artículos a través de un minucioso trabajo de revisión y a todo el cuerpo editor por el esfuerzo realizado.

Al cierre un ciclo de 10 años de crecimiento y desarrollo anunciamos que la revista a partir del año 2022 tendrá una periodicidad semestral. Esperamos continuar trabajando con los autores y con todas las personas que hacen al proceso editorial.

El Equipo Editor con el apoyo de la UNIBE seguirá trabajando para lograr evaluaciones de calidad que nos exigen los índices de revistas científicas.
Noviembre 2021.

Sanie Romero de Velázquez, Rectora de la UNIBE
Mónica Ruoti Cosp, Editora